



Bezirksmedaille für Carmen Sturz aus Gröbenzell

Beitrag

Als Zeichen seiner Anerkennung verleiht der Bezirk Oberbayern an Menschen, die sich in besonderer Weise ehrenamtlich in Oberbayern verdient gemacht haben, die Bezirksmedaille.

â??Als Bezirk Oberbayern wollen wir in der Gesellschaft ein Zeichen dafür setzen, wie wichtig das ehrenamtliche Engagement jeder einzelnen Person istâ??, betonte Bezirkstagspräsident Josef Mederer bei der Verleihung der Bezirksmedaillen im Sitzungssaal des Oberbayerischen Bezirkstags in Mþnchen. Mederer bezeichnete ehrenamtlich Tätige als unverzichtbaren Teil der Gesellschaft: â??Ohne ihren Einsatz wäre das Leben vieler Menschen entbehrungsreicher, weniger menschlich und einsamer. Sie helfen im sozialen, ökologischen und kulturellen Bereich. Sie springen da ein, wo öffentliche Zustän-digkeiten an ihre Grenzen stoÃ?en.â?? Vor diesem Hintergrund nannte es Mederer sehr erfreulich, dass es viele Menschen gibt, die sich dank ihrem Engagement für diese Auszeichnung empfehlen. â??Stellvertretend für die vielen, die sich ehrenamtlich engagieren, wählt der Bezirk Oberbayern jedes Jahr Persönlichkeiten aus, die sich in unterschiedlichsten Gebieten ehrenamtlich engagieren und ehrt sie mit der Bezirksmedaille.â?? Er bezeichnete die Trägerinnen und Träger der Bezirksmedaille als gesellschaftliche Vorbilder.

Zu den Geehrten z \tilde{A} $^{\mu}$ hlt Carmen Sturz aus Gr \tilde{A} $^{\mu}$ benzell im Landkreis F \tilde{A} $^{\mu}$ rstenfeldbruck.

Hier die Laudatio von BezirkstagsprĤsident Josef Mederer:

Unser nächstes Vorbild zeichnet drei Vorzüge besonders aus:

- Ihr vielseitiges und groÃ?es soziales Engagement
- Ihre HartnĤckigkeit und Ausdauer
- Ihr gro�es Einfühlungsvermögen

Carmen Sturz ist dabei bescheiden und versteht es geschickt, sowohl mit leisen als auch mit lauten Tönen umzugehen.

Beginnen wir mit dem â??weithin hörbarenâ?? Teil ihres ehrenamtlichen Engagements: Seit 2008 ist sie Schussmeisterin der Böllerschützen des Schützenvereins â??Gemütlichkeit



Unterpfaffenhofenâ??. In dieser Funktion ist sie Mitglied im Vorstand und wendet entsprechend viel Zeit für die Allgemeinheit auf. Dabei versteht sie es trefflich, es bei gegebener Zeit â??gehörig krachen zu lassenâ??.

Ehrenamtlich Verantwortung als Vorstandsmitglied, das ist sie auch im Deutsch-Ungarischen Verein Germering gewohnt.

Sie sehen, Carmen Sturz kann nicht nur die lauten Töne, sondern auch die in einer diplomatischen Lautstärke anschlagen.

Sie versteht die leisen, behutsamen Töne in einer mitfühlenden Art. Sie meistert Situationen, in denen ein gemeinschaftliches Schweigen mehr helfen kann, als jeder denkbare Ton. Diese Eigenschaften bringen uns zum dritten Bereich der ehrenamtlichen Tätigkeit von Carmen Sturz:

Seit 2010 ist sie Mitglied des Kriseninterventionsteams der Malteser und seit 2015 leitet sie es.

Hinter der Abkürzung KIT für â??Kriseninterventionsteamâ?? verbirgt sich eine â??Erste Hilfe für die Seele": Carmen Sturz betreut mit ihrem Team Menschen nach psychisch traumatisierenden Ereignissen: Sie überbringen schlechte Nachrichten, wenn Angehörige beispielsweise über schwere Unfälle, den plötzlichen Tod eines geliebten Menschen oder Suizid informiert werden müssen.

In dieser Arbeit kommt ihr eine weitere Tugend zugute: Ihre Ehrlichkeit.

Schlechte Nachrichten schä¶n zu reden, kann langfristig mehr Probleme schaffen als lä¶sen: Gerade Kindern gegenã¼ber ist die Aufgabe, die Frau Sturz ehrenamtlich auf sich nimmt, sehr schwer: Wenn sie beispielsweise Kindern erklä¤ren muss, dass sich ihr Vater das Leben genommen hat, muss dies kind- und altersgerecht, aber wahrheitsgetreu geschehen.

Jeder Einsatz, den Frau Sturz leistet, ist anders. Auch gehen Angehörige sehr unterschiedlich mit extremen Emotionen um. Manchmal hilft Beten, Weinen, Schreien oder einfach nur Schweigen â?? als Ã?berbringerin der schlechten Nachrichten muss Frau Sturz damit richtig umgehen.

Frau Sturz, ehrenamtlich erledigen Sie über viele Jahre wichtige, aber auch sehr schwere Aufgaben. Sie haben unseren Respekt dafür verdient, und wir wollen unseren Dank hinzufügen.

So viel ehrenamtliche Tätigkeit ist vorbildlich. Deshalb verleiht Ihnen der Bezirk Oberbayern die Bezirksmedaille.

Text und Bildmaterial: Bezirk Oberbayern







Kategorie

1. Allgemein



Schlagworte

- 1. Auszeichnung
- 2. Bezirk Oberbayern
- 3. Bezirksmedaille
- 4. Fürstenfeldbruck
- 5. München-Oberbayern